



## Il vente fort sur les marchés financiers! Vous vous demandez quoi faire? **Gardez le cap!**

L'histoire nous a démontré qu'en moyenne, seulement **19 mois** sont nécessaires avant que les marchés retrouvent leurs niveaux précédents.\*

En période de volatilité, le plus sage est d'attendre que la tempête passe.

**L'idéal est de garder le cap sur votre plan d'épargne!**

Pour toute question, n'hésitez pas à contacter votre conseiller ou conseillère.

Restez informé de l'actualité économique.  
Visitez le [ia.ca/economie](http://ia.ca/economie).



**Avec 130 ans d'expertise,  
chez iA vous êtes au bon endroit!**



\*Source : S&P 500 Bear Markets since 1950, iA Gestion de placements

**iA**  
Groupe financier

**ON S'INVESTIT,  
POUR VOUS.**

iA Groupe financier est une marque de commerce et un autre nom sous lequel l'**Industrielle Alliance, Assurance et services financiers inc.** exerce ses activités.

[ia.ca](http://ia.ca)

1 844 442-4636



Strong winds are blowing in the financial markets!

Want to know what to do?

**Stay the course!**

History has shown that, on average, it only takes **19 months** for the markets to return to their previous levels.\*

In periods of volatility, the best thing to do is to wait for the storm to pass.

**The ideal thing to do is to stay the course on your savings plan!**

If you have any questions, feel free to contact your advisor.

Stay informed of economic news.  
Go to [ia.ca/economy](http://ia.ca/economy).



**With 130 years of expertise,  
at iA, you're in the right place!**



\*Source: S&P 500 Bear Markets since 1950, iA Investment Management



**INVESTED IN YOU.**

iA Financial Group is a business name and trademark of **Industrial Alliance Insurance and Financial Services Inc.**

[ia.ca](http://ia.ca)

1-844-442-4636

F13-114B-2